



NOTES SUPPLÉMENTAIRES

AU

GRAND JUBILÉ SÉCULAIRE

De Saint-Jean de Lyon (*)

III

PARTICIPATION DE L'ÉGLISE DU PUY AU JUBILÉ SÉCULAIRE
DE LYON EN 1666.

Les *Notes supplémentaires* avaient paru déjà lorsque, par l'intermédiaire de l'un de nos souscripteurs, M. Chausson, ancien conseiller général de Brioude, nous parvint un numéro de *l'Echo du Velay*, où, sous le titre de *Petites éphémérides vellaviennes*, nous eûmes la surprise et la satisfaction de découvrir enfin ce que nous avions cherché si longtemps, et que nous étions si fort étonné de n'avoir pas rencontré : la preuve écrite de la participation de l'Eglise du Puy à notre grande fête lyonnaise.

(*) Voir le numéro de juillet de la *Revue du Lyonnais*.